

## À Plestin, des carnets de voyage intergénérationnels exposés

Publié le 04 juin 2022 à 14h42



Les acteurs des Carnets de voyage du territoire, les représentants de LTC, de la bibliothèque départementale, les élus et le maire de Plestin Christian Jeffroy ont donné le coup d'envoi de l'exposition à la médiathèque.

L'exposition « Carnets de voyage », projet porté par la médiathèque, est ouverte depuis jeudi 2 juin. Elle est le fruit du travail mené entre l'Ehpad Le Gall, le collège du Penker et la médiathèque. Cette collaboration rentre dans le cadre du contrat départemental Lecture Itinérance, initié par LTC et la bibliothèque départementale.

Le but était de développer les liens intergénérationnels et la mise en valeur du patrimoine. Le travail a été effectué par les collégiens (trois classes de 5e), encadrés par leur professeur Cécile Falher et la documentaliste Mélanie Guézou, les résidents de l'Ehpad par les animatrices Cathy et Gaëlle ainsi que Lionel Botté, l'art thérapeute.

Marie-Jeanne Legoherel, carnettiste, est intervenue pour le travail des aquarelles sur

plusieurs sites de la commune - Le Coroner, Ti an Holl et Le Jardin de la médiathèque puis Toul an Héry. Le maire Christian Jeffroy a félicité tous les acteurs.

### **Pratique**

*Exposition à la médiathèque, tout le mois de juin, les mardi, jeudi et vendredi, de 16 h- 18 h (18 h 30 le vendredi) ; les mercredi et samedi, de 10 h à 12 h et de 13 h 30 à 18 h (17 h le samedi).*